
 

 

  

  

 

 

 

第４回運営委員会１１月２１日（木）１９：００～第２会議室 

１． 開会挨拶 

 

２．校長先生挨拶 

１１月１８日（月）に校内球技大会が仙台市体育館にて開催されました。毎年大変盛り上がりをみせる伝統

行事となっておりますが、今年も生徒たちのテンションが高く全校生徒張り切っていました。 

先週、政令都市の校長会で名古屋に行ってまいりました。ＰＴＡと学校のあり方も色々変わってきている中

で、仙台は協力体制が出来ていると感じました。今後、働き方改革によりもっと良い方向に変えていく必要性

も出てくることと思いますが、皆様のご協力をお願いいたします。 

 

３．会長挨拶 

１０月２６日（土）にＰＴＡバザーが行われ、事故もなく無事に終了することが出来ました。また、１１月

１０日（日）には仙台市役所市民広場にて仙台市ＰＴＡ協議会主催のＰＴＡフェスティバルが開催されました。

ＰＴＡの原点が垣間見えた会になったと感じました。参加された皆様には心より感謝いたします。 

 

４．議事 

（１）各委員会の活動報告（専門委員会、学年委員会、地区委員会、本部） 

《保  体》１１月１１日 第５回運営委員会 

《健全育成》１０月２６日 ＰＴＡバザー巡視 

１１月１５日 宮城野中学校区健全育成連絡協議会役員会・懇親会 

《広  報》１０月２６日 ＰＴＡバザー参加 

１１月１０日 ＰＴＡフェスティバルパネル作成 

《１ 学 年》１１月 ６日 学年行事 給食試食会・スクールカウンセラー講話 

《２ 学 年》１１月 ６日 学年行事 「思春期における親子のコミュニケーション」講話 

《３ 学 年》 ９月２７日 学年行事 フラダンス教室 

《各 地 区》１０月２６日 ＰＴＡバザー参加 

９～１１月 地区防災訓練参加 

地区芋煮会参加 

地区運動会参加 

役員会 

《本  部》 ９月２６日 宮城野中学校区青少年健全育成連絡協議会 講演会及びいじめ防止 

きずなキャンペーン 

１０月２６日 ＰＴＡバザー 

１１月１５日 宮城野中学校区健全育成連絡協議会役員会・懇親会 

１１月２７日 宮城野区ＰＴＡ連合会研究大会、学校保健委員会 
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（２）宮中ＰＴＡバザー報告 

参加者人数が少なかったので、事前に中学校のホームページに掲載するなど、告知の仕方を検討していく。 

バザー売上利益１１３，４６９円でした。 

（３）令和元年度表彰者について 

※宮城野地区ＰＴＡ連合会表彰者について、推薦の規定により会長・副会長が該当 

※宮城野中学校父母教師会功労者について、３年生保護者の自己申告や希望調査票で該当者確認 

（４）その他 

地区親睦ソフトバレーボール大会について 

運営に際し、大会への参加を楽しみにしてくださっている地区がある一方で、選手の選出、保体委員会のソ

フトバレーボールに対する知識や経験がなく負担になっている地区もある状況です。今年で第５４回と伝統

ある大会を継続して開催していけるよう１２月中に、本部役員・保体委員・地区の方々で話し合い、意見交

換をする場を設け負担軽減の対応対策を検討する予定です。話し合った内容は、次回の運営委員会でお知ら

せします。 

 

５．報告・連絡事項 

（１）令和元年度各委員会活動報告について 

アンケートは令和元年１１月２９日（金）、報告書は令和２年１月１０日（金）締め切り 

（２）令和元年度父母教師会地区役員名簿について 

令和２年２月１４日（金）締め切り 

（３）父母教師会役員希望調査票について 

令和元年１２月２日（月）締め切り 

（４）推薦委員会より 

第３回推薦委員会を行いました。 

役員交渉が難航しています。１・２学年保護者様用アンケート配布しました。御協力お願いいいたします。 

（５）宮城野中学校区健全育成連合協議会役員会・懇親会について 

１１月１５日（金）に開催しました。宮城野中学校と原町小学校、宮城野小学校、榴岡小学校との連絡 

地域見守り、防犯などの活動報告と親睦を深めるのが目的となっています。 

（６）その他 

地区ごとの役員数について 

来年度各地区から選出される役員数が変更になる地区がありますが、最大数を記載しているので、 

負担のないように選出していただきますようお願いいたします。 

健全育成委員長から、健全育成は少人数でも対応が可能だと、ご意見が出ました。必要に応じて兼任も 

可能です。 

 

６．閉会挨拶 

 

第５回運営委員会・分散会は２月２１日（金）１９時～第２会議室で行います。 


